

Danramil 0829-08/Tragah Hadiri Liga Perkutut Piala Bupati Bangkalan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Dec 16, 2023 - 15:55



Danramil 0829-08/Tragah, Kapten Inf Badrut Mutammam menyerahkan Piala pada pemenang

BANGKALAN, - Pada Sabtu (16/12/2023), Lapangan Amuse Birds Farm Desa Pocong, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan menjadi saksi kegiatan yang memikat perhatian banyak pihak. Danramil 0829-08/Tragah, Kapten Inf Badrut Mutammam, yang mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, turut meramaikan acara prestisius ini.



Dalam kehadirannya, Danramil Badrut Mutammam menemani sejumlah tokoh penting, di antaranya PJ. Bupati Bangkalan, DR. Arief M. Eddie, M.Si, Ketua PN Bangkalan, Ernila Widikartikawati, SH, MH, Kapolsek Tragah. Hadir pula dalam acara tersebut, Babinsa serta personel Koramil 0829-08/Tragah dan Bhabinkamtibmas Polsek Tragah. Tidak ketinggalan, panitia serta peserta Liga Perkutut juga turut serta memeriahkan suasana.

Kegiatan yang dihadiri ini menegaskan komitmen serta dukungan penuh dari instansi terkait dalam upaya memperjuangkan pengembangan olahraga tradisional seperti Liga Perkutut. Dukungan dari berbagai tokoh dan pihak terkait menandai signifikansi acara ini dalam mewujudkan solidaritas serta memperkuat hubungan antar instansi di wilayah Bangkalan.

Terkait kehadiran dan dukungannya dalam acara ini, Danramil Badrut Mutammam menyampaikan, "Partisipasi yang tinggi dari berbagai pihak, terutama dalam mendukung kegiatan olahraga tradisional seperti Liga Perkutut, adalah langkah luar biasa dalam memelihara serta mengembangkan warisan budaya kita. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk mendukung semangat kebersamaan serta mempererat tali silaturahmi di tengah masyarakat." Tuturnya.

Dengan kesuksesan acara ini, harapannya adalah semakin banyaknya kegiatan serupa yang dapat mempererat hubungan antar pihak terkait dan mengangkat nilai-nilai tradisional yang telah menjadi bagian tak terpisahkan dari kekayaan budaya Bangkalan.

(Pendim_0829)